
第 10回番組審議会 審議議事録 

１．開催日 平成 28年 6月 30日（木） 

２．開催場所 中央会館 会議室 

３．委員出席 委員総数 ：6名 

  出席委員数：4名 

  出席委員 ：番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   塚田 弘一 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   村田 裕子 

  放送事業者側出席 黒澤 栄（代表取締役） 

     高石仁光（番組制作ディレクター） 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）開会 

（２）代表者挨拶 黒澤 

（３）御審議 

① 経過報告 

② 番組の適正について 

  対象番組：おらんだのシネマティックパラダイス 

        毎週火曜日 10時～、19時～ 

   ③ 質疑応答 

 

６．審議内容 

 

①①①①4444 月月月月 5555 月のトピックス月のトピックス月のトピックス月のトピックス    

 ・黒獅子まつり会場より 6時間半の生放送 

   市長、副市長のゲスト出演 

   街中からの実況中継 

   福祉施設でのインターネットのライブ中継 

   インターハイの高校生活動の PR（置賜農業高校生徒 2名参加） 

 ・おきらく亭金融のゲストコーナー 毎週生ゲスト 



 ・長井工業高校生 3名 インターンシップで来社 

 ・長井工業高校生 5名 インターハイの高校生活動の PR 

 ・おらんだラジオせんべいを企画中 

 ・改編について（7月～9月） 

   大きな変更はなし、生放送の担当パーソナリティが若干変更 

 ・おらんだラジオサポーター数 1,333名（5月末現在） 

 ・おらんだラジオ製作の CMが大変好評 

 ・番組審議会の議事内容を生放送内で紹介するコーナーを設けたい（リスナーよりリク

エスト） 

 

②番組の適正について②番組の適正について②番組の適正について②番組の適正について    

  対象番組：おらんだのシネマティックパラダイス（ジャッキーチェン特集） 

        毎週火曜日 10時～、19時～    

        映画好きの二人が映画音楽をクローズアップしながら、映画情報や 

        見どころ、魅力をお伝えする番組 

 

（寺嶋委員） 

 ・対象番組で取り上げている映画が知らない映画だったので、個人的に引き込まれなか

った。あまり知られてないような映画の紹介や音楽含めた見所の紹介等もう少し工夫

があった方が良いのでは。 

 

（村田委員） 

 ・担当パーソナリティの声が良いが、二人の声質が似ているので、どちらが話している

のか聞き取り難い。 

 ・前回の「マディソン郡の橋」は、男性から見た映画の視点（本音）が聞けて面白かっ

た。 

 ・男性と女性や年代の違う組み合わせの方が幅として広がる感じがする。 

 

（齋藤副会長） 

 ・マニアックな映画についてはお互いが、ここが好きだここが好きだといっている印象。

全体の情景がつかみ取れない。好きな部分を語り合うことは良いが、映画の情景を説

明してから音楽を掛けるようにすればよりわかりやすい。映画をわからない人、見て

いない人にもわかるように映画の内容を説明すると聞きやすくなる。 

 ・取り上げる映画によっては、パーソナリティを代えてやるのも良いのでは？ 

 

（塚田委員） 



 ・映画音楽の時間と二人のトークバランスが程よい。 

 ・観たことのない映画だったが、映像の風景がイメージでき、機会を設けて鑑賞したい

気持ちになった。 

 ・主役の人間性に関し、私生活の部分も紹介しており、普通の気持ちを持つ人間の側面

を感じさせる。 

 

（高石） 

 ・旧「ナウシネ」を引き継いで、パーソナリティの江口が作構成を行なっている。 

 ・男性二人で自分達が見た映画を対象に取り上げている。（女性向けの映画はあまり取り

上げていない） 

 ・見ていない人へのネタバレがないようにあまりストーリーを詳しく紹介していない。 

 ・担当の二人が楽しく取り組んでいる番組。 

 ・ご意見を参考にしながら、人気番組になるように取り組んで行きたい。 

 

 

②質疑応答②質疑応答②質疑応答②質疑応答    

（齋藤副会長） 

 ・今後の番組展開や予定について教えて欲しい。 

 

（黒澤） 

 ・新しいことをやりたいが、編集等に時間が掛かるため、そのバランスを取るのが課題

となっている。新しいことは大変だが、工夫してやっていきたい。 

 ・飯豊町についても、今後展開できるよう動いている。 

 

（村田委員） 

 ・飯豊町はどの辺まで聞こえるのか。 

 

（高石） 

 ・タスが目視で見えるところは、電波が届いており、飯豊町役場くらいまでは届いてい

る。 

 

 

 ７．その他 

   ・特になし 

 

８．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 



   ・特になし 

 

９．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：平成 28年 7月 27日 

 

１０．その他参考事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・平成 28年 7月は休会とする。 

・第 11回放送番組審議会 平成 28年 8月 22日（月）予定 

 

 


